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職場訪問　（小倉昭和館）           小嶋  一碩　君

１. ロータリーソング 「それでこそロータリー」

２． 来客紹介

３． 出席状況の報告

４. 祝誕生 太田信博 君 Ｓ４１.１.２３

岩崎員久 君 Ｓ３３.１.２４

５. 会長の時間

６． 各委員会報告

７． ニコニコボックスの報告

８． 幹事報告

９． 卓 話 「職業奉仕について」

地区職業奉仕委員長 神尾 康生 君

昭和館は昨年１２月８日にプレオープン、１２月１９日グランドオープン

をいたしました。火災から１年半もかからず復活できたのは、ひとえに

皆様のご支援、応援のおかげです。以前は１号館、２号館と２スクリー

ンの３４０席くらいでしたが、今回は１３４席になりました。コンパクトにな

りましたが、今後も２スクリーンに負けないような映画を上映していきた

いと思います。シートもどこの座席に座っても観やすいように角度を工

夫しています。チケット売り場も手売りです。座席指定もありません。そ

してチケットをもぎれるようにしております。皆様からご支援頂き皆様に

作って頂いた映画館なので１つ１つ色んなことを決めるのに悩みまし

た。再建のためにクラウドファンディングが始まり3,000万の目標でした

が4,000万を超える金額が集まりました。昭和館のいいところは、皆様

のご意見、ご要望にすぐお応えできることだと思います。インド映画を

上映したきに、インド料理のお菓子等を入れたりして色んな方に来て

いただきました。火曜日の休館日は、館を会合等に使って頂けます。

また、ロビーは映画を観ない方でも使って頂けるスペースもありますし

御手洗も完備してどなたでもお使い頂けるようにしております。

今後も皆様のお力をお借りしながら、皆様と一緒にこの映画館を作っ

て守っていきたいと思います。

本日は貴重な機会を頂きありがとうございました。

1)  例会変更のお知らせ

★門司ＲＣ

２月 ６日(火)⇒ ４日(土) 門司ロータリークラブカップ開催

参加のため

２月２０日(火)１８:３０～ マリーゴールド迎賓館

２月２７日(火)１２:３０～ 門司港プラザ倶楽部

出席報告 例会食事カロリー ― Kcal

会員数 （５１名）

当日の出席数 ４１名

ゲスト １名

ビジター ０名

会員出席率 ８０.３９％

前々例会の修正出席率 ８８.２４％ (1/12)

名画というものが観られる場所は小倉昭和館だけでした。こうして再

建されたことを大変うれしく思います。今後は従来と同じように素晴

らしい映画を上映していただき、多くの映画ファンの期待に応えて

頂ければと思います。鳥町食堂街も火災があり小倉も災害が続い

ておりますが、その中でも復興第１号という事で再開されたことにな

ります。今後、小倉昭和館を支える意味でも機会がありましたら小

倉昭和館の名画をご覧頂くことが一番の支援になると思いますので

よろしくお願いいたします。

本日は、小倉昭和館様ありがとうございます。

この後色々とお話しをして頂けるということで、とても楽しみにし

てきましたのでどうぞよろしくお願いいたします。また、千草ホテ

ルの小嶋さんのご厚意によりバスを出して頂きまして、この場を

お借りして感謝申し上げます。ご興味のある方はこの後の映画

も楽しみにして頂ければと思います。

２月２日(金) 卓 話 「年男新春放談」

有松稔晃、緒方 忠、溝上智彦の諸君


